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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    090/2024

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Marx   Datum:   19.03.2024

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zum Grünflächenkonzept

Beratungsfolge:
Datum Gremium

27.03.2024 Stadtverordnetenversammlung
24.04.2024 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Sehr geehrter Herr Scheller,
im November 2023 wurde die Arbeit am strategischen Grünflächenkonzept auf Antrag der CDU- 
Fraktion und daraus folgendem SVV-Beschluss vorerst beendet. Daraus ergeben sich folgende 
Fragen:

1. Wie viel hat die Erarbeitung des strategischen Grünflächenkonzeptes insgesamt bisher 
gekostet (beauftragtes Büro, Werbekosten, Veranstaltungen, Redner etc.)?

2. Wie hoch schätzen Sie den Einsatz personeller Ressourcen der Verwaltung für die 
Begleitung der Erarbeitung dieses Konzeptes ein?

3. Wann erfolgt die beschlossene Abstimmung der „noch nicht näher benannten konkreten 
Zielsetzungen und Maßnahmen des strategischen Grünflächenkonzepts“ (Zitat aus dem 
Beschluss) in unseren politischen Gremien?

4. Wie ist der weitere zeitliche Ablaufplan bis zu einer Beschlussfassung geplant?

Mit freundlichen Grüßen
gez. Martina Marx

 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Anlagen:
 


